

Réponse à l'interpellation de Monsieur François SCHREUER

Concerne : vélo et tram : le problème n'est pas résolu

Monsieur le chef de groupe,

Je souhaite souligner une nouvelle fois que ce projet reste un projet régional, et que la Ville de Liège n'est pas le donneur d'ordre du chantier.

Certes, nos services sont en dialogue permanent avec la Région et les associations cyclistes, et cherchent autant que possible à concilier les points de vue, mais il appartient bien aux autorités régionales de mener ce projet de transport public à bon quai. Ainsi, c'est bien le Ministre Henry qui a organisé la concertation avec le GRACQ à laquelle vous faites référence, en présence de l'OTW qui reste le donneur d'ordre.

Dans les prochaines semaines, le dialogue avec le GRACQ va se poursuivre. Bien qu'à notre connaissance des modifications de permis ne soient pas à l'ordre du jour, la réflexion s'oriente aujourd'hui sur la création de marquages complémentaires dans les zones mixtes, comme celle de la rue Joffre. L'objectif de ces marquages est de positionner les différents usagers dans l'espace public et ainsi d'éviter autant que possible les risques de conflits.

Dès que les plans techniques auront été validés par le donneur d'ordre, et à l'initiative de ce dernier, des réunions se tiendront afin de discuter plus en détail de ces marquages. Bien entendu, la Ville de Liège se tient à disposition pour participer aux échanges.

J'ajouterais que dans les circonstances actuelles, les Liégeoises et les Liégeois ont tout intérêt à ce que le projet se poursuive sans trop de heurts.